
様式第３号（第７条関係）  

会 議 録 

  

１ 附属機関の会議の名称   令和４年度第２回水戸市少年自然の家運営委員会 

 

２ 開催日時    

令和５年３月１日（水）10 時 00 分から 11 時 00 分まで 

 

３ 開催場所   水戸市少年自然の家小研修室 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委  員  玉井 康浩，森 久美子，江幡 和代，栗原 和彦，澤田 幸宏， 

田山 きよ子，青栁 直子，笹島 武 

(2) 執行機関  湯澤 康一，森田 信行，伊藤 佑太，伊神 靖尚 

 

５ 議題及び公開・非公開の別  

(1)令和４年度利用状況についての意見聴取（公開） 

(2)令和４年度主催事業についての意見聴取（公開） 

(3)令和５年度運営方針（案）についての意見聴取（公開） 

(4)令和５年度主催事業（案）についての意見聴取（公開）  

 

６ 非公開の理由   

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る。）  ０人  

 

８ 会議資料の名称  

・令和４年度第２回少年自然の家運営委員会資料 

  

９ 発言の内容 

執行機関  それでは，定刻となりましたので，ただいまから，令和４年度第２回水戸市少年自然の家運

営委員会を始めさせていただきます。根本委員，松橋委員から欠席の連絡がありましたので，

御報告いたします。 

      初めに，委員長から御挨拶をいただきたいと存じます。 

         （委員長挨拶） 

次に，生涯学習課長，湯澤より御挨拶申し上げます。 

（生涯学習課長挨拶） 



執行機関  当運営委員会の出席状況ですが，10 名の委員のうち８名出席しております。水戸市少年自然

の家条例第 16 条第２項により当運営委員会は定足数に達しておりますことを御報告いたしま

す。 

執行機関  それでは，これより議事に入ります。 

議長につきましては，水戸市少年自然の家条例第 16 条第１項の規定により委員長にお願いし

たいと存じます。よろしくお願いいたします。 

議  長  それでは，次第に基づきまして議事を進めます。御協力の程，よろしくお願いします。 

初めに，４報告 ⑴ 令和３年度利用状況について，⑵ 令和３年度主催事業については関

連がありますので，一括して事務局より説明をお願いします。 

執行機関    （事務局説明) 

議  長  事務局からの説明が終わりましたが，御質問，御意見等はございますか。 

委  員  川下りなど利用する団体はありますか。 

事 務 局  使っている団体はいませんが,主催事業のサマーキャンプでラフティング体験をしました。   

委  員  複数の団体が重なる場合の対応はどうしていますか。 

事 務 局  利用が重なる団体は責任者打合わせ会において調整していただいています。 

委  員  主催事業の抽選にもれた場合,数を増やしたらどうだろうか。 

事 務 局  今年度はダッチオーブンの申込みが多かったので，来年度は２回に増やす計画です。 

委  員  ダッチオーブンは団体でも利用できますか。 

事 務 局  数に限りがありますが利用できます。 

委  員  主催事業は日曜日が多いですが何か理由があるのですか。 

事 務 局  土曜日の学校行事と被らないようにするためです。 

議  長  他にございませんか。なければ，次に，４協議⑴ 令和５年度運営方針（案）について，⑵ 

令和５年度主催事業（案）については関連がありますので，一括して事務局より説明をお願い

します。 

（事務局説明） 

 

議  長  事務局からの説明が終わりましたが，御質問，御意見等はございますか。 

委  員  プラネタリウムの機能はどのようなものですか。 

執行機関  ドーム型の大きなゴムを膨らませて,中に映写機を置き星を写します。一度に 50 人が入れま

す。 

委  員  ５月８日から感染症２類が５類になればプラネタリウムを利用できますか。 

執行機関  国の方針等に沿って再開に向けて準備を進めて参ります。 

委  員  セグウェイなど近未来の乗り物を導入し，古い物との融合を図ってはどうか。 

執行機関  セグウェイに限らず，いろいろな活動を検討して参ります。 

委  員  申込者がここを予約した理由はわかりますか。 

執行機関  リニューアルオープンし魅力が高まったことが大きな要因と考えております。 

委  員  リピーター率はどれぐらいですか。 

執行機関  数えたことはありませんが，殆どがリピーターと思われます。 



委  員  多目的ホールの電球が切れていて暗いです。また，創作のやかたの夏場の活動は，熱中症の

恐れがあるのでエアコンを設置してはどうか。 

執行機関  多目的ホールの電球切れは，長寿命化計画に基づき改修して参ります。また，創作のやかた  

のエアコン設置には構造上相当の費用が掛かり，耐用年数の 30 年に近づいていることから，改

築に向けて検討をしており，この間，熱中症対策を徹底して参ります。 

委  員  水戸市国井町にＡＩサッカー場が完成し，今後，県内外からスポーツ団体が利用すると思わ

れるので，少年自然の家のＰＲをしたらどうか。 

執行機関  リーフレット等の設置を依頼するなど周知して参ります。 

議  長  他にございませんか。 

ないようですので，以上で提出された案件はすべて終了しました。 

その他，委員の方から何かございますか。 

委  員  ホームページの写真が小さく様子が見えないので，工夫してＰＲに繋げてはどうか。 

執行機関  少年自然の家のＰＲに繋げるようホームページ担当課と調整して参ります。 

議  長  他に御意見ございませんか。 

それでは，以上をもちまして議事を終了いたします。委員の皆様方には，議事進行にあたり

御協力を賜り，ありがとうございました。事務局に進行をお返しいたします。 

執行機関  貴重な御意見等をいただきありがとうございました。 

それでは，以上をもちまして，令和４年度第２回水戸市少年自然の家運営委員会を終了いた

します。 

 

 


